

L'Europe a besoin de paix. Washington veut la bagarre, et même plus que cela (<http://arretsurinfo.ch/leurope-a-besoin-de-paix-washington-veut-la-bagarre-et-meme-plus-que-cela/>)

Par WILLY WIMMER (<http://arretsurinfo.ch/authors/willy-wimmer/>) le 29 JUILLET 2015 CRISES/GUERRES (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/crisesguerres/>) ETATS-UNIS (<http://arretsurinfo.ch/category/international/etats-unis/>) EUROPE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/>) HÉGÉMONIE (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/hegemonie/>) INGÉRENCE (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/ingerence-politique/>) RUSSIE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/ussie/>)

[Tweet](#) 8 Tweet (<http://twitter.com/share>)

? 18

Un point de vue allemand



(<http://arretsurinfo.ch/wp-content/uploads/2015/06/USA-2.jpg>)

L'Europe a besoin de paix et non pas de nouvelles troupes américaines

On n'en croit pas ses oreilles en entendant ce qui se dit à Washington. D'abord on laisse brailler un dirigeant civil des Forces de l'air américaines parfaitement inconnu. Puis, un peu plus tard, on peut entendre la déclaration du commandant en chef de l'armée américaine désigné devant le Congrès américain. Selon lui, la Fédération de Russie est le pire des ennemis des Etats-Unis. On se tient la tête – car nous allons au-devant de catastrophes, mais il se peut aussi que nous soyons plus profondément dans le marasme de l'Alliance que nous ne le pensions.

Washington veut la bagarre, et même plus que cela. Nous avons, en Europe, quelque expérience avec la puissance dirigeante de l'Alliance, à laquelle nous appartenons. Nous, qui nous étions engagés pour une défense commune, ne menons plus que des guerres, déversant le malheur sur une large partie de la terre et nous sommes tout surpris de voir que les populations désespérées des régions que nous avons recouvert de guerre fuient vers nous dans leur détresse. Ils viennent chez nous pour constater que là où on a conçu cette politique désastreuse, les portes sont fermées hermétiquement: aux Etats-Unis.

La Russie est capable de répondre elle-même aux tirades venant du Congrès américain. Mais depuis plus de vingt ans, nous ne manquons pas d'expérience avec notre grand voisin oriental. Et cette expérience va à l'encontre de ce que se dit à présent publiquement à Washington. De hauts fonctionnaires américains exigent, lors d'entretiens dans notre pays, une «fidélité sans faille» dans le domaine de nos relations avec la Fédération de Russie. On y met le paquet. Lors de son voyage dans les Balkans, le pape a mis en garde contre une nouvelle guerre mondiale. Dans le même temps, Monsieur le Président de notre pays a été fêté lors d'une grande manifestation, alors même qu'il

Suivez-nous

S'inscrire à notre lettre d'information.

Courriel

Envoyer

[http://arretsurinfo.ch/tous-](http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles/feed/)

[les-articles/feed/](http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles/feed/) ([https://twitter.com](https://twitter.com/ArretSurInfo)

[/ArretSurInfo](https://twitter.com/ArretSurInfo))

(<https://www.facebook.com/pages/Arr%C3%AAt-sur-Info/300831053432742>)

(<https://www.youtube.com/channel/UCgprDP41wz8wnsPt3-HIIDQ>)

La véritable solidarité commence par notre propre autonomie

Archives par jour

AOÛT 2015

L	Ma	Me	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

« [juil \(http://arretsurinfo.ch/2015/07/\)](http://arretsurinfo.ch/2015/07/)

Mots-clés

Al-Nosra

(<http://arretsurinfo.ch/tag/al-nosra/>) Al-Qaïda

(<http://arretsurinfo.ch/tag/al-qaïda/>) Alexis Tsipras

(<http://arretsurinfo.ch/tag/alexis-tsipras/>)

Allemagne (<http://arretsurinfo.ch/tag/allemande/>)

Antisémitisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/antisemitisme/>)

ASL (<http://arretsurinfo.ch/tag/asl/>)

Bachar Al-Assad

(<http://arretsurinfo.ch/tag/bachar-al-assad/>)

Barack Obama (<http://arretsurinfo.ch/tag/obama/>)

BHL (<http://arretsurinfo.ch/tag/bhl/>)

Bordure protectrice

(<http://arretsurinfo.ch/tag/bordure-de-protection/>)

BRICS (<http://arretsurinfo.ch/tag/brics/>)

Charlie

s'emploie à soutenir des engagements militaires comme aucun de ses prédécesseurs auparavant ne l'avait fait. Et sa méthode n'est pas sans conséquences.

Ces déclarations états-uniennes risquent de nous emporter avec le courant, car ceux qui dans notre pays devraient contribuer à la libre formation d'une opinion indépendante dans le sens des intérêts nationaux se montrent depuis belle lurette incapables d'assurer cette tâche étatique primordiale.

Tant le gouvernement que le Parlement sont, en la matière, impuissants, et laissent en réalité les organes secrets diriger les affaires, alors qu'ils n'ont aucune légitimation pour se mêler de la politique du pays. La politique allemande éveille l'impression que l'épicentre de la politique a été transféré sous les yeux de tous de Berlin vers une grande ville de Westphalie orientale. Les médias, qui du temps de Bonn se battaient pour présenter les meilleures voies en politique, semblent ne vouloir plus rien d'autre que la meilleure position à la pointe du courant dominant. Ce qui se dit à Washington dans les hautes sphères développe suite aux mécanismes de l'Alliance et des traités une énorme force contraignante, telle une forte aspiration. C'est très exactement ce qui se passe suite aux déclarations de ce général utilisé comme porte-voix par son président.

Qui oserait, à Berlin, s'aventurer à émettre sa propre conception de la situation? A la fin de la première guerre froide, on a pu observer à quel point l'évaluation de la menace soviétique d'alors par Washington était soumise à l'opportunité. Alors que toute la partie occidentale de l'Europe craignait une attaque venant de l'Est, on présentait à Washington aux visiteurs allemands une nouvelle vue du monde. A l'encontre de tout ce qui avait été prêché pendant des décennies, on prétendit que l'armée rouge, avec ses forces d'attaques en Europe centrale, n'était soudainement plus que défensive, destinée à tirer les leçons militaires des guerres de Napoléon et Hitler: la défense de la mère patrie russe contre les menaces venant de l'Occident accompagnées de dévastations sans fin.

S'il ne s'agissait à Washington que de tactique, en considération de la situation économique réelle de cet immense empire, alors nous devrions réfléchir, en cette année du 25^e anniversaire de la réunification allemande, au fait que les Etats-Unis se soient focalisés sur la Russie avec leurs alliés les plus sûrs, cela depuis la Première Guerre mondiale, afin de la détruire. Alors même que Moscou avait lâché du lest en acceptant la réunification, Washington, mais aussi Londres et Paris, sans parler de Tel-Aviv, ayant de la peine à y croire. Frank Elbe, l'un des plus importants collaborateurs du dernier grand ministre des Affaires étrangères Hans-Dietrich Genscher a, il y a quelques semaines, lors d'une interview accordée au média russe Sputnik, attirait l'attention sur le fait que ceux qui, à Washington, incitent de façon virulente, à se positionner contre la Russie, ont des origines familiales russes remontant à la période de la guerre. Dans quelle mesure a-t-on affaire à des règlements de comptes et qu'est-ce qui se joue à nos dépens?

Lors du coup d'Etat au printemps 2014 à Kiev, nous avons pu observer à quel point l'ensemble de l'Occident s'est laissé influencer. Rarement l'Occident, auquel pourtant nous tenons, a pareillement renié ses valeurs comme lors du massacre du Maidan ou lors de l'incendie d'Odessa avec une quarantaine de victimes, de même que la triste instrumentalisation des victimes du crash d'un avion de ligne en Ukraine. Une fois de plus la fin justifie les moyens et c'est d'autant plus consternant que nous avons déjà vécu de tels moments de malheur dans le passé.

Nous nous mettons en péril mortel du fait des manœuvres non seulement des forces navales de l'OTAN sous le nez de la flotte russe dans la mer Noire, mais aussi de l'apparition de bombardiers atomiques américains dans l'espace aérien ukrainien ou des opérations «coups de poings» à la frontière russe avec la participation de troupes allemandes. La modification de la politique générale européenne, ayant donné à Moscou – en acceptant l'unification allemande – l'espoir de ne plus devoir craindre de guerre dans ses régions occidentales, a sciemment été inversée par l'ensemble des pays occidentaux.

Ne risque-t-on pas que les forces ayant une mentalité similaire que le chef d'état major américain désigné réapparaissent également à Moscou? Si l'un des pilotes des avions bombardiers occidentaux et russes qui survolent la région commet une erreur dans cette atmosphère de guerre, nous aurons rapidement fini d'exister. Nous n'aurions plus même l'occasion de déterminer qui a commis l'erreur fatale. Voulons-nous vraiment admettre en Europe que Washington crée, avec les forces bellicistes européennes des conditions semblables à celles des manœuvres américano-sud-coréens dans la péninsule coréenne risquant à tout instant le déclenchement d'une guerre non maîtrisable? Le comportement des Etats-Unis sur notre territoire et celui d'autres Etats européens, a détruit depuis de longues années les fondements du traité de l'OTAN et ne justifie donc plus le stationnement de troupes américaines dans les pays européens. La raison profonde de ces stationnements réside dans une défense commune, ce à quoi les peuples avaient donné leur accord. Mais en aucun cas, les Parlements l'avaient pour une alliance agressive – et surtout pas pour se lancer dans une destruction collective, une destruction soutenue par certains cercles à Washington, au Congrès américain et par un général de l'infanterie de marine. •

Willy Wimmer | 27 juillet 2015

(Traduction Horizons et débats)

Source: <http://horizons-et-debats.ch/index.php?id=4677> (<http://horizons-et-debats.ch/index.php?id=4677>)

  Tweet (<http://twitter.com/share>) ? 18

 OTAN (), Propagande ()

Je soutiens Arrêt Sur Info
(<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

- Accueil (<http://arretsurinfo.ch/accueil/>)
- International (<http://arretsurinfo.ch/category/international/>)
- Politique (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/>)
- Médias (<http://arretsurinfo.ch/category/medias/>)
- Société (<http://arretsurinfo.ch/category/societe/>)

- A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)
- Charte d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)
- Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
- Auteurs référencés (<http://arretsurinfo.ch/auteurs/>)

- Soutenez-nous ! (<http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/>)
- Proposez vos traductions (<http://arretsurinfo.ch/proposez-vos-articles/>)

Hebdo (<http://arretsurinfo.ch/tag/charlie-hebdo/>) Chine
(<http://arretsurinfo.ch/tag/chine/>) CIA
(<http://arretsurinfo.ch/tag/cia/>) Crimes de guerre
(<http://arretsurinfo.ch/tag/crimes-de-guerre/>) Daesh (<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>) Dieudonné
(<http://arretsurinfo.ch/tag/dieudonne/>) Donbass (<http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/>) Donetsk (<http://arretsurinfo.ch/tag/donetsk/>) Démocratie
(<http://arretsurinfo.ch/tag/democratie/>) EIL (<http://arretsurinfo.ch/tag/eiil/>) Etat Islamique
(<http://arretsurinfo.ch/tag/etat-islamique/>) Euro
(<http://arretsurinfo.ch/tag/euro/>) Finance
(<http://arretsurinfo.ch/tag/finance/>) François Hollande
(<http://arretsurinfo.ch/tag/francois-hollande/>) Gaza
(<http://arretsurinfo.ch/tag/gaza/>) Grèce
(<http://arretsurinfo.ch/tag/grece/>) Guerre au terrorisme
(<http://arretsurinfo.ch/tag/guerre-au-terrorisme/>) Hamas
(<http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/>) Intervention
(<http://arretsurinfo.ch/tag/intervention/>) Islam
(<http://arretsurinfo.ch/tag/islam/>) Lobby israélien
(<http://arretsurinfo.ch/tag/lobby-pro-israelien/>) Manipulations politiques
(<http://arretsurinfo.ch/tag/manipulations-politiques/>) Maidan
(<http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/>) Mensonges d'Etat
(<http://arretsurinfo.ch/tag/mensonges-detat/>) MH17
(<http://arretsurinfo.ch/tag/mh17/>) OTAN
(<http://arretsurinfo.ch/tag/otan/>) Propagande
(<http://arretsurinfo.ch/tag/propagande/>) Résistance palestinienne
(<http://arretsurinfo.ch/tag/resistance-palestinienne/>) Sanctions
(<http://arretsurinfo.ch/tag/sanctions/>) Stratégie de la tension
(<http://arretsurinfo.ch/tag/strategie-de-la-tension/>) Syriza
(<http://arretsurinfo.ch/tag/syriza/>) Terrorisme israélien
(<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-israelien/>) Terrorisme takfiri
(<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-djihadiste/>) Vladimir Poutine
(<http://arretsurinfo.ch/tag/vladimir-poutine/>)